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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS” 
Miércoles 28 de noviembre de 2016, siendo las 19.35h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. Dª. Raquel París, Concejal de Deportes, Preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Francisco Barreda representantes del Club de Tenis Peñíscola. 

4. D. Cristian García representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

5. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

6. D. José Romualdo Forner representante del P.P. 

7. Dª. Isabel Esbrí representante del P S O E 

8. Dª. Ana M. Salgado representante de Ciudadanos Peñíscola 

9. D. Víctor Blasco representante de La Roca 

10. D. Antonio Barberá representante del Club de Buceo Peñíscola 

11. D. Vicent Albiol representante del centre excursionista serra d’irta. Le acompaña Dª Antonia 

Serrat 

12. D. Javier Martínez representante del básquet club Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. José  Antonio López representante de la sociedad de pesca deportiva 

Peñíscola, Dª Mª Amparo Villegas representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Juan Vizcarro representante 

del Fútbol Sala Peñíscola, D. Jesús Fernández representante del A.C.D. Peñíscola, D. Jordi Bonfill 

representante de la Peña Barcelonista Peñíscola, D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. 

Jorge Rovira representante del Club Triatló Peñíscola, D. Antonio Horche representante del Sportclub 

Mandarina, por motivos personales 

 

Inicia la sesión Dª. Raquel París agradeciendo a todos su presencia 

 

Punto 1.  
Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2.  
Dª Raquel París comenta, que ya hay algunos eventos que se han confirmado para 2017 y por tanto 

ya tienen fechas reservada. Insta todos los presentes a que en caso de que sus entidades tengan previsto 

realizar algún evento el año que viene, lo comuniquen cuanto antes para reservarles fecha y coordinarlos con 

las demás propuestas evitando solapamientos 

Además se puede colaborar en la difusión de los mismos pues una vez autorizados, se publicitaran 

en la web del Ayuntamiento, la de turismo, las redes sociales del Ayuntamiento, en la nueva herramienta de 

la agenda municipal etc... 

D. Vicent Albiol aporta datos de alguna salida senderista que tienen prevista 

D. Constantino Salvador, les solicita que cada vez que organicen alguna, se lo comuniquen por mail 

para publicitarla, pues del calendario que facilitaron, en ocasiones se han dado contradicciones con las 

actividades que finalmente han llevado a cabo 

D. Cristian García, comenta que dado que tienen algunos equipos de nivel nacional, pretenden llevar 

a cabo un torneo de esta categoría, pero que federación obliga a usar pega 
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D. Raquel París, le detalla que para poder hacerlo habrá que buscar fechas que permitan después 

limpiar pista y porterías, así como dejar el resto del pabellón en condiciones 

D. Contantino Salvador y D. Cristian García, se emplazan para reunirse la próxima semana y cotejar 

calendarios para encontrar una fecha adecuada finalizadas las temporadas de competición regular de todas 

las entidades 

 

Punto 3. 

Dª Raquel París y D Contantino Salvador comentan las posibles combinaciones de fechas que se 

pueden plantear, siguiendo con la costumbre de llevar la semana deportiva a finales de mayo 

Los presentes debaten pros y contra de cada alternativa y aportan su intención y disposición de 

flexibilidad a ajustarse a las fechas que convengan según se confirmen eventos como el play off de fútbol 

sala u otros torneos 

Se acuerda que durante las próximas fechas se averiguará cuando pueden darse estos eventos y a 

partir de enero, se comunicará la fecha definitiva al tiempo que se remiten las fichas para la propuesta de 

actividades 

 

Punto 4.  

Dª Raquel París y D. Romualdo Forner exponen con detalle todas las circunstancias que se ha 

producido en el proceso de licitación para la instalación de las gradas, con repercusión en la anormal 

temporalización que se ha producido 

Informan en que fase se encuentra y en que periodo aproximadamente puede procederse a las 

obras, si bien se intentará negociar con la empresa para minimizar las consecuencias del cierre de la pista 

durante el tiempo que duren 

D. Javier Martínez pregunta por las distancias de seguridad que quedarán sobre los campos 

laterales una vez instaladas, por motivo de evitar accidentes durante el uso de la pista en el sentido 

transversal 

D Romualdo Forner y Dª Raquel París explican las características de las gradas (retráctiles y 

trasladables), además de aportar que la arquitecta municipal es quien supervisa en proyecto y se confía en 

que ha tenido en cuenta estos aspectos en cumplimiento de la correspondiente normativa 

Añaden que aunque se instale en breve pues ha de hacerse en 2016 para entrar en subvención, se 

mantendrá sellada y no se utilizará hasta que también finalicen las obras complementarias de accesos, 

aseos, etc que precisan 

D. Javier Martínez plantea la posibilidad de en futuras ampliaciones, usar el frontón anexo al 

pabellón para disponer de más espacio 

D. Romualdo Forner y Dª Raquel París, lo responden que antes de usar ese espacio para obras de 

ampliación, habría que aportar a los usuarios de esta modalidad otro emplazamiento para su instalación, 

pues no se puede quitar a unos para dar a otros 

 

Punto 5.  

D. Victor Blasco agradece la ayuda de la Corporación en el torneo de ajedrez de Fiestas Patronales, 

y solicita que en las futuras ediciones esté presente algún representante de la misma durante el evento o en 

el acto de entrega de trofeos 
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Aprovecha su intervención para sugerir que las porterías y canastas que actualmente están 

almacenadas sin uso en el parking de la policía local anexo al pabellón , se coloquen en el parking del centro 

de estudios, ahora que ha finalizado el periodo de funcionamiento de la zona azul , en una zona donde no 

afecte al mercado de los lunes 

Dª Raquel París comparte que le parece una muy buena idea y que consultará con los técnicos 

municipales la forma de poder hacerlo correctamente cumpliendo con las normativas aplicables, como por 

ejemplo que han de estar fijadas al suelo 

Dª Raquel París y D. Constantino Salvador, comentan toda la problemática que se ha derivado este 

año de la obtención de los certificados de la TGSS para aportar la documentación requerida en los convenios 

reguladores de la concesión de las subvenciones. Aportan información de los medios para poder conseguirlo 

y se ofrecen para asesorar y ayudar a los que lo precisen para conseguirlo 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 20.05h. 

 

 

 

 

Fdo Raquel París     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


